

Auferstehung im Hinterkopf



©Barbara Spath

„Wenn die Raupen wüssten, was einmal sein wird, wenn sie erst Schmetterlinge sind, sie würden ganz anders leben: froher, zuversichtlicher und hoffnungsvoller. Der Tod ist nicht das Letzte. Das Leben endet nicht, es wird verändert.“
Heinrich Böll

Bei der Restaurierung des gotischen Kreuzes im ehemaligen Schottenkloster in Regensburg wurde im Hinterkopf der Figur des Gekreuzigten in einem Hohlraum eine feuervergoldete Emailarbeit aus Silber in [Schmetterlingsform](#) gefunden. Der Künstler hat die Kreuzigung Jesu auf den Flügeln des Schmetterlings dargestellt.

LIEBE KOLLEG*INNEN

In der österlichen Verwandlung verbirgt sich die Einladung, neue, mutige, fröhliche Menschen zu werden, das Leben zu feiern und neue Perspektiven zu entdecken!

Das Team der Flaschenpost wünscht Ihnen und Ihren Familien gesegnete österliche Festtage!